



## Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2025

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Entwurf für ein Bundesgesetz über die Gasversorgung (GasVG); Vernehmlassung

P251454

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Energie.

### Begründung

Der Regierungsrat lehnt das geplante Gasversorgungsgesetz und die damit beabsichtigte Markttöffnung ab. Eine volle Öffnung des Gasmarkts mit einer Verschiebung von Regulierungszuständigkeiten auf die Bundesebene würde der baselstädtischen, aber auch der nationalen Energiestrategie zum Ausstieg aus der Nutzung von fossilem Gas als Energieträger zuwiderlaufen und die in Basel-Stadt, aber auch in anderen Städten bereits eingeleiteten Bemühungen zur Dekarbonisierung der Wärmeversorgung negativ beeinflussen.

